

第3回 役員会議事録

日時：令和2年6月17日（水）18：30～ 場所：図書室 記録者 石田
 出席者：校長先生、教頭先生、川上先生、PTA事務局、各委員長（4名）

議 題	議 事 内 容
<p>市 P から連絡・報告事項</p> <p>議題 安全対策協議会について</p> <p>えのきまつりについて</p>	<p>上田副会長より ＊九Pくまもと大会(10月10日～11日)…中止 ＊中央区P連定例会(6月20日)…参加予定(会長、校外副会長2名)</p> <p>田上会長より 臨時総会アンケート実施中→週明けに締め切り集計後、結果をメールにて配信承認されたら→翌週末(6月26日)にPTA会費の案内</p> <p>校長先生より 部活…2学期から再開予定 学級懇談会・授業参観については、職員会議で決定する</p> <p>田上会長より ・地域懇談会、安全対策協議会…内容に関してほとんど同じことをしていたので昨年一本化になった ・安全対策協議会一本化してできるのであれば、その案内に関しては社協さんをお願いするようなかたち ・安全対策協議会は学校主催</p> <p>校長先生 ・今のところ学校では予定なし ・今年はあるかどうか…(!?)</p> <p>田上会長より ・防犯安全マップ→前回は中央コピントという印刷会社に依頼 案：アンケートで地区委員さんに危険なところを聞きながら話し合いながら作成する</p> <p>*密にならないイベントに *飲食なし *体育館利用なし *バザーなし *遊休品の回収なし</p> <p>田上会長 ・7月半ばくらいまでにどのようなかたちで開催するか決めておきたい ・開催するのであれば2か～3時間程度で別のかたちで開催 ・校庭での開催になると、雨天時の問題 ・6年生に何か思い出になることができないか</p> <p>上田副会長 ・熊本市の花火大会や祭りが無くなっている中で例年通り開催は難しいのでは…?</p>

<p>その他</p>	<p>村田副会長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・校庭で開催した場合、熱中症対策はできるのか ・6年生に率先して意見や希望を聞いて子供たちが思い出になるような何かを別の形でできないか ・人が集まる行事はこの状況から見送る判断も必要かと思う <p>稲田総務委員長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・メイン(飲食)が無くて楽しいのか… ・お金のやり取りの問題 ・ステージ発表をしたい子が増えているので無観客でビデオで撮って何らかの形で流す ・毎週毎週行事になり子供たちの負担になるのであれば開催するのはどうか… <p>広報委員長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ステージ発表の撮影の際には協力できる <p>会計</p> <ul style="list-style-type: none"> ・白中の文化発表会のような形は？ <p>校長先生</p> <ul style="list-style-type: none"> ・9月ではなく10月に開催するのはどうか ・無観客配信の場合体育館の利用 <p>・1学期の間は保護者の挨拶ウィークはなし</p> <p>総務委員長</p> <p>※第1回ベルマーク週間は『中止』</p> <p>第4回役員会 7/15(水) 18:30～図書室にて</p>
------------	--